
ПРОТОКОЛ № 3

Заседания Попечительного совета 
КГБУ СО «Специальный дом-интернат «Саянский»

29.12.2016г. п.Тугач

На заседании присутствовали члены попечительного совета:
1. I Тредседатель попечительного совета Маркова Лариса Ивановна- депутат 

Тугачинского сельсовета
2. Заместитель председателя попечительного совета Дроздова Валентина 

Михайловна- фельдшер Тугачинского ФАПа, депутат Тугачинского сельсовета
3. Секретарь попечительного совета Вараксина Любовь Николаевна- специалист по 

кадрам КГБУ СО «Специальный дом-интернат «Саянский»
4. Петрова Тамара Николаевна- глава Тугачинского сельсовета
5. Калинина Татьяна Ивановна- индивидуальный предприниматель
6. Грицай Татьяна Александровна- индивидуальный предприниматель
7. Янцевичус Альгис Юозович- председатель совета ветеранов п.Тугач
8. Конькова Светлана Николаевна- директор КГБУ СО «Специальный дом-интернат 

«Саянский» -с правом совещательного голоса.

Повестка заседания:
1. Разрешение конфликтных ситуаций, возникающих между работниками и 

клиентами (при их наличии).
2. Содействие в совершенствовании организации труда работников учреждения, 

повышения их дисциплины, ответственности и чуткого отношения к 
обслуживаемому контингенту.

3. Отчет директора дома-интерната об итогах деятельности за 2016г.
4. Прочие вопросы 
Слушали:

I. Председатель попечительного совета Маркова Л.И. озвучила повестку 
заседания. Так же она рассказала, что конфликтных ситуаций между 
работниками и клиентами не было. Все работники стараются быть в общении с 
получателями социальных услуг вежливыми, не грубить им, стараются найти 
подход к каждому клиенту.

2 По третьему вопросу выступила директор Конькова С.Н. Она рассказала, 
что клиентами нашего дома-интерната, а по последнему ФЗ -442 закону получателями 
услуг являются граждане пожилого возраста и инвалиды, частично или полностью 
утратившие способность к самообслуживанию и нуждающиеся в постоянном уходе, из 
числа освобождаемых из мест лишения свободы, ранее судимых или неоднократно 
привлекавшихся к административной ответственности за нарушение общественного 
порядка, занимающиеся бродяжничеством, попрошайничеством, а также 
систематически и грубо нарушающих правила внутреннего распорядка в домах- 
интернатах для престарелых и инвалидов общего типа.

В ноябре 2016 года изменились условия оплаты за проживание, но не у всех.
I Гриказом, на основании расчетов, утверждается сумма платы за проживание, для тех 
клиентов , которые поступили до 2015 года, а которые поступили после 1 января 2015 
году введена тарифная оплата получателям услуг индивидуальная 13689 рублей, за 2017 -  
15023 рублей и берется плата со всех видов доходов, но не больше 75 % от пенсии. На 
поступившие деньги приобретаются продукты питания, мягкий инвентарь, мебель, ГСМ, 
уголь, электроэнергия, связь, интернет, обслуживание видеонаблюдения,



бактерицидных ламп, минимальный перечень медикаментов, короче все необходимое 
для обеспечения жизнедеятельности проживающих.

По 44- ФЗ все закупки проходят через центализованные торги, после заключения 
контрактов, по этому же закону должны опубликовать в ЕИС (единая информационная 
система) в интернете. В общей сложности за 2016 год заключено, опубликовано и 
исполнено 75 контрактов. В конце 2016 года был приобретен автомобиль, для 
перевозки людей с ограниченными возможностями, на выделенные министерством 
социальной политики 1300 ООО рублей, 33000 рублей добавлены нашим учреждением.

В октябре 2014года увеличилась коечная мощность с 40 на 45 койко-мест. С 1 
сентября 2015г увеличилась на 50 койко-мест, с января 2017 года увеличилась до 
51, для приведения в норму штатного расписания. На 201 бгод получено 
государственное задание на 18300 койко-дней, выполнено 19074. С 
перевыполнением на 774 койко-дня. В связи со статусом дома-интерната 
(специальный), достается работы всем государственным учреждениям района: 
пенсионному фонду, полиции, УФМС, прокуратуре, судам( в 2016 году судились с 
клиентом, который считал, что учреждение берет много платы, были 
представителями в суде Ирбейского района, клиент был переведен из Агульского 
дома-интерната, получил условный срок. Но особенно много заботы у районной 
больницы. Ведь из 55 проживающих 45 инвалидов из них 6 женщин и 49 мужчины:

-1 группы 18 человек (женщин -4, мужчин -14 )
- 2 группы 20 человек (женщин -1, мужчин - 19)
-3 группы 7 человек (мужчины). Из 45 инвалидов 23 колясочника. За 201 бгод 

прошли МСЭ с 16 клиентами ( на 2017 год планируется пройти 6 клиентами) на всех 
инвалидов разработаны ИПР, поданы заявления в ФСС, обеспечены средствами 
реабилитации на 99%.

За 2016 год получили хорошие характеристики и на их основании переведены в 
дома- интернаты общего типа 2 клиента, 5 клиентов умерло. На их места поступили 
другие клиенты, уменьшая очередь на размещение в дома-интернаты нашего типа, при 
министерстве социальной политики Красноярского края.

2016 год был сложным. В учреждении проводились плановые проверки 
Роспотребнадзора, Пожнадзора, Ветнадзора, принимали попечительский совет отдела 
соц.защиты Саянского района, была проведена проверка специалистами отдела 
стационарных учреждений социального обслуживания министерства соц.политики и 
др. служб..

Полученные замечания учтены, предписания выполняются и часть из-за 
финансирования будут выполнены в 2016 году.

Наступивший 2017 год ожидается не менее напряженным:
В учреждение поступил график проверок, из которого мы узнали, что в плане 

проверок на апрель месяц запланировано 4 крупных проверок, таких как 
Роспотребнадзор, Пожнадзор, хотя буквально вчера была проведена внеплановая 
проверка Пожнадзора, но т.к.мы учреждение с круглосуточным пребыванием людей, 
да еще маломобильными (8 человек и на постельном режиме 10 человек).

Наше учреждение имеет собственный сайт, который обновляется каждый
месяц

Но как бы круто не сложилась жизнь людей, которые проживают в нашем доме- 
интернате, нужно продолжать жить. И не просто жить, а жить полной жизнью. Не 
только лекарство, но и доброе слово помогает выздороветь и почувствовать себя 
полноценным человеком. В этом нашим клиентам помогает слаженный коллектив 
работников дома- интерната. Здесь работают неравнодушные к чужим судьбам люди. 
Налажена работа по организации ухода и надзора за проживающими, для улучшения 
условий труда работников в учреждении была проведена специальная оценка условий 
труда, их досуга, оказания медицинской помощи, проведение лечебно
оздоровительных и профилактических мероприятий. Повара вкусно готовят,



социальные работники, в зависимости от должностных обязанностей, оказывают 
социально-бытовые и социально-медицинские услуги. Наши клиенты вовремя 
получают помощь как у фельдшера местного ФАПа, так и у специалистов в Саянской 
ЦРБ, краевой клинической больницы, глазного центра, Красноярского протезно- 
ортопедического предприятия.

Но как говорится, не хлебом единым жив человек. Хорошо поставлена 
организация досуга наших жильцов. Все государственные и религиозные праздники 
проводятся организованно. Ведется работа с местным СДК, желанными гостями 
бывают дети из Тугачинской МКОУ, заключен договор о сотрудничестве с районным 
краеведческим музеем, с посещением экспозиций мобильными клиентами и 
интерактивными экскурсиями для немобильных и маломобильных жильцов. Также 
наши получатели услуг бывают в храме с.Агинское.. Все мероприятия, проводимые в 
нашем учреждении, проходят под девизом «Мы вместе».

Уже 5 лет министерством соц.политики проводится фестиваль «Дом, в котором 
открываются сердца». Наше учреждение принимало активное участие как клиенты, так 
и работники (сценка), за что получили грамоту, принимаем участие на районном 
уровне .Фестиваль «Алло мы ищем таланты», среди людей с ограниченными 
способностями, в фестивале принимали участие (были в жюри) члены 
Попечительского совета.

Также не остаемся в стороне от поселковых мероприятий:
Лыжня зовет, участвовали в волейбольных соревнованиях на приз главы 

сельской администрации (получили грамоту), а также по результатам года награждены 
благодарственным письмом администрации Тугачинского сельского совета «коллектив 
года» в номинации гражданское мужество.

Регулярно обновляются информационные стенды, где поздравляют 
именинников, вывешиваются свежие фотографии нашей текущей жизни.

Секретарь попечительного совета:

Председатель попечительного совета: Маркова Л.И.

Вараксина Л.Н.


